



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

U13 startete mit 2 Teams beim Heimturnier in Backnang

Mit zwei Teams trat der Stützpunkt Weinstadt beim Heimturnier in Backnang an. In der Gruppe A setzte sich Team Weinstadt blau nach einem torlosen Auftaktremis gegen Stuttgart (2:1) und Ditzingen-Hirschlanden (1:0) durch und belegte Rang 1. Team Weinstadt rot startete in Gruppe B unglücklich und lag gegen Adelberg schnell deutlich zurück. Mit zwei Treffern zum Ende der Partie wurde noch Ergebniskosmetik betrieben.

Gegen Heilbronn konnte man ein 0:2 ausgleichen, vergab kurz vor Schluss das (fast) sichere 3:2 und kassierte im Gegenzug das 2:3. Auch gegen Schwäbisch Hall hielt man mit, überließ aber die Punkte beim 1:3 dem Gegner und kam nicht über Platz 4 in der Gruppen hinaus.

Während Team rot im Spiel um Rang 7 gegen Ditzingen wiederum knapp verlor (0:1), zog Team blau mit einem Sieg im Halbfinale gegen Heilbronn ins Endspiel ein. Dort traf man auf Schwäbisch Hall. Nach souveräner 2:0-Führung versäumte man es, den "Sack zuzumachen" und kassierte prompt noch den Ausgleich. Im Strafstoßschießen hatten die Jungs von Roland Pfender und Pascal Stöffler die besseren Nerven und gewannen mit 3:2.

Somit blieb der Siegerpokal im 1. Futsalturnier des Stützpunktes Rems-Murr zu Hause.

Der Stützpunkt Weinstadt dankt dem Fußballbezirk Rems-Murr für die Unterstützung im Hintergrund und der TSG Backnang für die Organisation vor Ort.

Für Weinstadt waren im Einsatz:

Marius, Rick (3), Artean, Tom, Anastasios (1), Yemi (3), Sergio, Antonio (2), Lukas, Maxi, Noah V, Antonia, Yasser, Jonathan (2), Lewin (1), Steven (1), David, Jannick (2), Noah P.

Pascal Stöffler